



AARAU FLUCHT

Die Ausstellung im Aarauer Stadtmuseum zeigt Geschichten von Menschen, die von Gewalt, Krieg und Verfolgung zur Flucht gezwungen werden. Die bewegenden Bilder des Regisseurs Mano Khalil von anstrengenden und gefährlichen Reisen nehmen die Besucher mit auf den Ausstellungsrundgang. So kann man den Spuren der Betroffenen nachgehen und erfahren, was es heisst, auf der Flucht zu sein, wie man nach einer langen und gefährlichen Reise einen Ort erreicht, an dem niemand auf einen gewartet hat. Einen Ort, an dem man alleine in der Fremde lebt, in den man gleichwohl alle Hoffnungen setzt.

www.stadtmuseum.ch

bis 17.9.17